



## **ENCUENTRO DE CAMINO REAL EN ROSALES, CHIHUAHUA**

Durante el fin de semana pasado se llevó a cabo el 5to Encuentro Binacional del Camino Real de Tierra Adentro en el Septentrión, impulsado por el Centro INAH Chihuahua, The Cultural Heritage Society y los municipios que conforman las Perlas del Conchos, especialmente Rosales quien fue el anfitrión de tan importante evento.

El objetivo de esto consiste en seguir estrechando lazos históricos y culturales, así como promover el turismo y dar a conocer los avances realizados para la consolidación del CRTA como itinerario histórico, turístico y patrimonial. Ante esto, Rosales fue sede de este encuentro este año, en donde se dieron cita representantes de los diferentes municipios participantes: Ahumada, Hidalgo del Parral, Camargo, Julimes, Meoqui, La Cruz, San Francisco de Conchos y Rosales. Se contó con la presencia del presidente Al Borrego de la Sociedad Cultural de Patrimonio Camino Real y director de Turismo en San Elizario, Texas, así como de Isela Reyes, alcaldesa de este municipio.

En el salón de eventos Casino los Nogales, se llevó a cabo esta reunión, iniciando con la bienvenida a la comitiva procedente de Estados Unidos, así como representantes de Turismo, e organizaciones de la sociedad.

Al Borrego destacó la importancia de trabajar unidos a favor de la historia la cultura, el turismo y el desarrollo regional en general.

Por otro lado, Jorge Carrera Robles, director del Centro INAH Chihuahua, mencionó numerosas actividades que en conjunto se desarrollaron a lo largo de un año, entre ellas, el hermanamiento entre ciudades de ambos países, pláticas en España, trabajos de investigación multidisciplinario, asistencia a encuentros, pero sobre todo las declaratorias del Camino Real como patrimonio cultural municipal. El alcalde Marcial Márquez, fue anfitrión de estos eventos y fue quien hizo los recorridos en las distintas zonas turísticas del municipio.

Durante el primer día los visitantes pudieron disfrutar de la feria de productores de Perlas del Conchos en la explanada de la Presidencia Municipal, luego se llevó a cabo en el Auditorio Parroquial la obra de teatro "Vestido Negro" y para terminar se preparó una cena y convivencia en la explanada de la Presidencia Municipal.

En el segundo día de actividades se hizo el recorrido turístico en trolebús al Museo del Desierto en Delicias, de ahí se visitó la Capilla San José, en la ex hacienda Casa Blanca, también se acudió a la Casa Juárez y la Presidencia Municipal del Centro Histórico donde se admiraron los murales que contienen la historia local, y para concluir con el encuentro se disfrutó de una callejoneada y cena.